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Frage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

Klärung von Grundstücksbesitz von Eigenbetrieben 

 

Ich frage den Senat: 

 

1. Wer hat den Senat beraten, den Grundstücksverkauf von zu Knoops Park gehörenden Flächen 

zu vollziehen, trotz der Petition S19/165, der Eingabe dazu gemäß §70 GO der Bremischen 

Bürgerschaft und insbesondere unter Berücksichtigung des angeblich fehlenden Grundbuch-

eintrages?  

2. Kann der Senat die Besitzverhältnisse des betreffenden Grundstückes in der Historie seit 2002 

darlegen, insbesondere im Hinblick -auf die evtl. Umwandlung von Allgemeinvermögen in Son-

dervermögen, -auf die Rolle des Umweltbetriebes Bremen und -unter Berücksichtigung des 

Umstandes evtl. alternativloser Bebauungsplanverfahren in derart definiertem Sondervermö-

gen? 

3. Welche Erfahrungen hat der Senat mit Veräußerungen von Grundstücksbesitz, das von Allge-

meinvermögen in Sondervermögen umgewandelt wurde und von welchen künftigen Fällen ist 

bei Verkäufen von Grundstücken in städtischem oder landeseigenem Besitz auszugehen, in 

etwa analoger Weise auszugehen, unter Bezug z. B. auf die stattgehabte Bauleitplanpraxis? 

(z. B. Rennbahn.) 

 

 

 

Alexander Tassis 

Alternative für Deutschland 


